

## Memasak Lebih Praktis Dengan 7 Kompor Sanken Pilihan Para Ibu

Taufiq Iqbal - [ADV.CO.ID](http://ADV.CO.ID)

Dec 29, 2023 - 02:57



TEKNOLOGI - Ketika berbicara tentang peralatan dapur, kompor gas adalah salah satu peralatan yang sangat penting bagi setiap rumah tangga. Di Indonesia, nama Sanken telah lama dikenal dengan kualitas dan inovasi dalam dunia peralatan elektronik, termasuk kompor gas.

Dengan desain yang menarik dan kualitas yang terpercaya, kompor gas Sanken telah menjadi pilihan utama keluarga di Indonesia selama bertahun-tahun.

Berikut ini adalah beberapa pilihan [kompur Sanken](#) yang menjadi favorit para ibu untuk memasak lebih praktis dan efisien.

#### 1. **Sanken SG-388FS**

Kompur gas 2 tungku ini memiliki desain ultra ramping dan dilengkapi dengan teknologi Blue Lotus untuk menyebarkan panas secara merata. Teknologi ini tidak hanya membuat waktu memasak menjadi lebih cepat, tetapi juga menghemat kapasitas gas hingga 30%.

Panel kaca tahan panas memberikan sentuhan elegan pada kompor ini dan mudah dibersihkan. Dilengkapi dengan tatakan kecil di daerah tungku, memungkinkan penggunaan wadah, teko, atau panci berukuran kecil.

#### 2. **Sanken SG-335T**

Kompur gas 2 tungku ini memiliki teknologi klasik yang berfungsi untuk memasak lebih cepat. Burner terbuat dari material kuningan berkualitas dan tahan lama, menghasilkan api yang fokus dan merata.

Bersertifikat SNI, kompor ini diakui sebagai kompor berkualitas oleh mayoritas penduduk Indonesia. Ideal digunakan untuk hunian sementara dengan bobot yang ringan, memudahkan pemindahan dan pemasangan.

#### 3. **Sanken SG-221T**

Kompur gas 1 tungku ini juga dilengkapi dengan teknologi klasik yang berfungsi untuk memasak lebih cepat.

Dengan burner terbuat dari material kuningan berkualitas dan tahan lama, serta dilengkapi dengan sertifikasi SNI, menjadikan kompor ini pilihan yang ideal untuk pemakaian sehari-hari.

#### 4. **Sanken SG-367SS**

Dengan desain minimalis menggunakan kaca hitam tahan panas, kompor gas 2 tungku ini membawa kemudahan dalam memasak. Dilapisi aluminium untuk mencegah panas berlebih.

Waktu memasak menjadi lebih mudah dan praktis dengan dua tungku, salah satunya dilengkapi dengan api lilin dan pan supporter untuk memasak panci berukuran kecil.

#### 5. **Sanken SG-363BX**

Kompur gas 2 tungku ini menggunakan teknologi Whirl Jet (Api Putar) sehingga memasak lebih cepat dan hemat gas.

Desain minimalis dengan kaca hitam tahan panas memberikan kesan mewah dan elegan. Cocok untuk memasak dalam jumlah besar dengan enamel bracket yang menahan beban berat.

#### 6. **Sanken SG-369DX2**

Berbeda dari kompor gas lainnya, kompor gas 2 tungku ini menggunakan teknologi Blue Whirljet yang menghasilkan arah api berputar, memasak lebih cepat dan hemat gas.

Dilengkapi dengan api lilin, pan supporter, dan enamel bracket yang kuat. Terbuat dari bahan Super Tempered Glass dengan desain minimalis untuk memberikan kesan mewah.

### **7. Sanken SG-533FS**

Kompor gas tiga tungku ini memiliki desain ultra ramping dan dilengkapi dengan teknologi Blue Lotus.

Fitur hemat gas hingga 30% dan permukaan kaca tahan panas menjadikannya pilihan praktis untuk memasak dalam jumlah besar. Tatakan kecil di daerah tungku memudahkan penggunaan wadah, teko, atau panci kecil.

Dengan keberagaman pilihan tersebut, para ibu dapat menemukan kompor Sanken yang sesuai dengan kebutuhan dapur mereka. Desain yang elegan, teknologi terkini, dan harga terjangkau membuatnya menjadi favorit keluarga Indonesia.

Memasak jadi lebih menyenangkan dengan kompor Sanken ini. Jika Anda tertarik untuk membeli kompor Sanken, Blibli adalah tempat yang tepat. Tersedia banyak pilihan produk dengan promo menarik dan free ongkir untuk belanja yang lebih ekonomis.